

Willi-Konstandin-Schule Karlsbad-Mutschelbach

Datum: 05.12.2018

Thema: Halle für den Schulsport

Betrifft:

Auflistung der Willi-Konstandin-Schule zum Thema „Ausstattung der TTC-Halle als Ort für den Schulsport der Grundschule“

→ allgemeine Auflistung der Anforderungen an eine Halle, die für den Schulsport einer Grundschule genutzt werden soll.

1. Es gibt keine wirkliche Lehrerumkleide. Der Raum ist sehr eng.
 - Ein Raum in angemessener Größe sollte als Lehrerumkleide vorhanden sein.
2. Der Aufbewahrungsraum der Geräte ist klein und zur Zeit vom Platz her ausgelastet. Es können darin keine weiteren Geräte untergebracht werden. (z.B. Schwebebalken, mobile Fußballtore)
 - Der Aufbewahrungsraum sollte groß genug sein, um auch mehrere Sportgeräte unterbringen zu können. Schwebebalken, Reckstangen, Barren, Mattenwagen, mobile Fußballtore..... sollte genug Platz haben, damit die Lehrkraft rasch ohne großes Räumen auf die Geräte zugreifen kann.
3. In der Halle gibt es keine Grundschulsport-gerechte Bodenmarkierung. Es fehlen die Einteilung in zwei Felder und ein Innenkreis.
 - Bodenmarkierung in zwei Feldern mit Innenkreis.
4. Es gibt keine Möglichkeit zum Schwingen (Seile, Ringe), keine Stangen zum Klettern, die Sprossenwände sind nicht ausklappbar, Reckstangen können aufgestellt werden.
 - Um den Bildungsplan im Bereich „Bewegen an Geräten“ – „Sammeln von vielfältigen Bewegungserfahrungen“ erfüllen zu können, sollten Stangen zum Klettern, Seile und Ringe zum Schwingen vorhanden sein. Ausklappbare Sprossenwände und Reckstangen sind wünschenswert.
5. Es gibt keine an der Wand befestigten Basketballkörbe, die auf Höhe der Kinder angebracht sind.
 - In der Höhe verstellbare Basketballkörbe, die an der Wand befestigt sind, sollten vorhanden sein.
6. Der Boden ist kalt. Trotz Heizung kann man die Schüler in der kalten Jahreszeit nicht auf den Boden sitzen lassen.
 - Der Boden muss zu jeder Jahreszeit gut temperiert sein, so dass sich Schüler auf

den Boden setzen können.

7. Diese Auflistung geht zur Kenntnisnahme an die Gesprächsteilnehmer sowie an Bürgermeister Herr Timm.

Diese Punkte wurden in einem Gespräch mit Herrn Lörch, Ortsvorsteher, Herrn Gorlo, Vorsitzender des TTC und Frau Wackher, Schulleitung, am 4.12.2018 besprochen.

Aufgeschrieben von

Andrea Wackher

Schulleitung der Willi-Konstandin-Schule